Séquence 1 Classe 5C TIMBRE ET COULEUR INSTRUMENTALE

VILLARD 24 SEPTEMBRE 2017 18H49

Estelle

Je préfère la musique de Star Wars car elle est plus rythmé que la symphonie du nouveau monde

Iris le bozec

J'aime mieux la première musique car l'an melodie est mieux et plus rythmée

Manon Seror 5e

Je préfère la deuxième car le son est plus mélodieux.

Andéol 5c

J'ai préféré la musique de star wars car elle est plus rythmée et car il y a plus de cuivres que dans la symphonie du nouveau monde

Adélaïde 5°C

J'adore le rythme de la musique de Star Wars et le solo de clarinette., Dans la symphonie du nouveau monde je trouve que c'est trop lent et qu'il n'y a pas assez de rythme

Jules Emonet

J'ai préféré le premier orchestre car je trouve que le rythme est plus soutenu que dans le deuxième orchestre .Donc de mon point de vue la musique de star wars est plus entraînante Lili 5c. Je préfère la musique de Star Wars car il y a plus de rythme mais la symphonie du nouveau monde est trés belle. Je pense qu'elles sont toute les 2 différentes, elles ne sont donc pas comparables

Alexis.B 5eC

j'ai bien aimé les deux orchestres mais je préfère star wars car ça fait bouger

Matthieu Trecz 5C

Je préfère la musique de star wars car il y'a plus de rythmes, l'orchestre joue plus fort comme s'il y avait du suspens et ça fait penser à un lieu sombre.

Marooki karoleen

Je préfère la musique de star Wars car je trouve qu'elle est plus rythmée et il y beaucoup de musicien. J'ai adoré le solo La musique du nouveau monde est pour moi moins rythmée. Mais elle est bien aussi

Nina Doreau 5_C

Les deux musiques sont très différentes. La symphonie du nouveau monde est plus douce que la musique de Star Wars qui est plus forte où on entend plus les vents.

Zoé 5C

J'ai préféré la musique de Star Wars car elle est beaucoup plus rythmé que la symphonie du nouveau monde. La musique de Star Wars est aussi jouée beaucoup plus forte.

Manon daveze

Je préfère la musique de star wars car il y a plus de rythme il y a plus d'ambiance

Edouard Fauret 5eC

Je préfère la musique de star wars car elle est plus rythmé

Elisee 5C

Je préfere la musique de Star Wars car il y a plus de rythme et sa donne envie de bouger

J'aime les deux musiques, c'est difficile de choisir mais c'est vrai que la musique de Star Wars a un peu plus de rythme.

Ombeline Charlon

Léna 5eC

Je préfère la musique de star wars car je trouve qu'il y a plus de rythme et plus d'action par rapport à la symphonie du nouveau monde mais ce sont deux genres différents donc on ne peut pas comparer les 2 musiques .

juan McGilloway 5c

La mélodie de star wars est plus forte que la mélodie de la symphonie du nouveau monde. J'ai préféré la symphonie du nouveau monde parce que c'est une musique à suspens .

Eva Philys 5 C

Je préfère la Symphonie du nouveau monde car on a l'impression d'être en balade. Quand les instruments sont doux on est dans une prairie (lieu apaisant). Quand les instruments sont plus forts, on est dans un endroit sombre (lieu terrifiant).

Cette musique pour moi raconte une histoire.

Tristan de Fenoyl

J'aime mieux la musique de star wars car elle a beaucoup plus de rythme que la Symphonie du nouveau monde qui est plus douce et mélodieuse

HAROUNYAN Sixtine 5e C

J'aime les deux musiques. Je trouve qu'elles sont trop différentes pour en apprécier une plus que l'autre. J'ai remarqué que la musique du " Nouveau monde " est plus douce que celle de " Star Wars" et qu'il y a plus d'instruments à cordes . Les thèmes des deux musiques sont récurrents : ils se répètent et les phrases musicales sont mémorisables. La reconnaissance musicale est donc plus

Dans la musique de "Star Wars" j'aime énormément le solo de hautbois. On a l'impression que les musiques nous racontent une histoire.

Cette année, pourrions-nous chanter " Continent blanc "?

Edouard de valonne 5ec

J'aime bien la musique de star wars car elle a beaucoup de rythme.

Chloé Fournel 5c

facile à établir.

Moi je préfère la musique de Stars Wars surtout au moment ou il y a un solo de clarinette et puis j'aime beaucoup le rythme comme Nina!

Nina Mummolo

J'apprécie vraiment la muisique de "Star Wars". Je trouve qu'il y a beaucoup de rythme!

Arthur GINON 5C

Je préfère la musique de star wars car il y a plus de cuivre et de percussions. L'autre musique est moins bien car je trouve qu'il n'y a pas assez de percussions

Grégoire 5c

Je préfère le son de Antoine dvorak car le son est mieux rythmé et un moment il y a une flûte traversière qui joue solo, chose qu il n'y a pas dans le son de stars wars de John Williams

Charlotte 5eC

je préfère la musique de star wars , elle est plus rythmée que celle du nouveau monde .

Est que l'on pourra chanter la chanson " Continent blanc " et " do le do " ?

Valentin GUINET 5eC

Je trouve ce thèmes (orchestre symphonique) très intéressant il me plait beaucoup. J'aime aussi bien la chanson "J'ai demandé a la lune" mais un peu moins "La Scène" . Pour l'orchestre symphonique je pense que "Star Wars" est bien mais je pense qu'il faudrait rajouter "Pirates des Caraïbes" ou "Harry Potter". Mais monsieur j'ai une questions, Allons nous travailler le "Chant des sirènes" et "Cendrillon" ?

Amaury

Je trouve que l'orchestre symphonique est bien parce que les instruments sont variés

jules emonet

Car les instruments sont variés et donc il y a des compositions à l'infini.

Grégoire 5eC

Je trouve que la musique et l' orchestre symphonique sannonce bien

Chers 5èmes,

Toutes nos voix ne résonnent pas de la même manière. Elles ont des timbres différents comme tous les instruments qui composent l'orchestre symphonique. En quoi cette diversité de timbres permet-elle de créer des musique variée et contrastée ?

Vous pouvez poster vos commentaires, vos propositions, vos impressions personnelles par rapport à ce que nous écoutons durant l'heure de musique....
